Borrede.

Indem ich, meinem Berfprechen zufolge, die alte Geschichte mit bem zweiten Bande gu beschließen eilte, drohte die Bogenzahl dies fes Theils fast noch einmal so stark als die des ersten anzuwachsen. Dies Migverhaltniß wunschte der herr Berleger gehoben ju feben, und da die Raufer durch die Zertheilung eis nes farken Bandes in zwen schwächere weis ter feinen Schaden leiden, fo habe ich fein Bedenken getragen, den zweiten Theil ben dem Tode Alexanders abzubrechen, um nachher im dritten die Geschichte bis zum Untergange des abendlandischen Raiserthums, nnd im vierten bis auf Columbus fortzuführen. Die neuere Geschichte burfte bann freilich auch noch eis nige Bandchen fullen, die jedoch auch als ein eignes Werf verfauft werden follen.